

undefined - vendredi 30 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## La nouvelle salle omnisports sera opérationnelle en septembre



*Dans la grande salle de sport : M. Martin de Val TP, Christian Blanc, agent technique municipal, Lionel Gaillard, entreprise, Clémence Grimond, architecte, M. Karol, CRC Ingénierie, Olivier Bonnard, maire, Guillaume Chassagne, assistant maître d'ouvrage, Pierre de Smedt, conseiller municipal.*

Mardi 27 juin, de 13 h 30 à 17 h 30, le maître d'ouvrage, le maître d'œuvre et les représentants des entreprises se sont livrés aux démarches de préreception de la nouvelle salle omnisports. Reprendre le cahier des charges, examiner la réalisation jusque dans les moindres détails, noter ce qui devra faire l'objet d'une réparation avant la réception définitive, telles étaient les actions auxquelles se sont livrés l'ensemble des acteurs de ce nouvel immeuble. Un espace de jeu de près de mille mètres carrés, dans un cocon de bois et de matériaux nobles, avec un horizon de verre orienté nord pour l'éclairage naturel, une isolation quasi parfaite, des panneaux photovoltaïques en toiture, un raccordement à la chaufferie écologique de la mairie, toutes ces composantes vont permettre d'accueillir des sportifs de tout genre dès septembre dans des conditions idéales. Il reste cependant une question primordiale : quand l'inauguration aura-t-elle lieu ?